

« Yauyos, Aventures apostoliques dans les Andes »

Le 16 février dernier, le prélat de l'Opus Dei a personnellement offert ce livre au pape Léon XIV lors d'une audience. Ses pages racontent une histoire vraie : celle des prêtres qui ont évangélisé les provinces andines reculées de Yauyos et Huarochirí, racontée par l'un de ses protagonistes.

19/02/2026

Yauyos. Aventures apostoliques dans les Andes (Edition Le Laurier) commence en 1957, lorsque le Saint-Siège crée la Prélature *nullius* de Yauyos et Huarochirí, les détachant de l'archidiocèse de Lima. Il s'agissait de zones isolées, situées à plus de 4000 m d'altitude, avec des sommets dépassant les 6000 m. Un vaste territoire qu'il fallait sauver d'un oubli séculaire, pour en faire un diocèse comme les autres.

Le pape confie la mission d'évangélisation de ces deux provinces à l'Opus Dei, et un petit groupe de prêtres, dirigé par l'évêque Ignacio Orbegozo, également prêtre numéraire, commence un travail pastoral et de promotion sociale et éducative, à dos d'animaux et dans la dureté d'un environnement hostile. L'auteur de ce livre était l'un de ces premiers prêtres, et il raconte ce qu'il a vu et vécu au cours de son aventure

surprenante et épique dans les Andes.

Samuel Valero est né à Teruel en 1928. À la fin de la guerre civile, il entre au séminaire. Il étudie la philosophie et la théologie au séminaire de Barcelone et est ordonné prêtre en 1951. Après avoir passé plusieurs années à s'occuper de paroisses de son diocèse, il s'installe dans la prélature Nullius de Yauyos (Pérou). Il y reste dix ans, principalement en tant que chancelier de la Prélature et professeur de langue castillane.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/yauyos-aventures-apostoliques-dans-les-andes/>
(19/02/2026)